
 

BM Böhling stellt den Beschlussvorschlag vor und bittet um Zustimmung. 

 

RM Just kritisiert, dass aus Sicht der Fraktion Freie Bürger, die Leitungsebene im Rathaus zu sehr 

aufgebläht wird, was höhere Dotierungen zur Folge hat und somit höhere Kosten verursacht. Aus 

diesem Grund wird die Fraktion gegen den Beschlussvorschlag stimmen.  


